
 

過去に開催されたイベントでお願いしたアンケートの回答より 

子
こ

どもがいる外国
がいこく

人
じん

へのアンケート
あ ん け ー と

の答
こた

え 

 

Q1 これから日本
に ほ ん

で子
こ

どもを産
う

んだり育
そだ

てたりする外 国
がいこく

人
じん

に、アドバイスが

ありますか？ 

・質 問
しつもん

するのをこわがらない。 

・助
たす

けが必 要
ひつよう

な時
とき

には 必
かなら

ず言
い

うこと！ 

・日本語
にほんご

があまりできなくても はずかしがらず、わかる言葉
ことば

（単語
たんご

）で 話
はな

し

かける。 

・日本語
にほんご

を 勉 強
べんきょう

しようとすること。日本
にほん

文化
ぶんか

について学
まな

ぶこと。友
とも

だちを

つくること（外 国
がいこく

人
じん

の友
とも

だちも 日本人
にほんじん

の友
とも

だちも） 

 

 

 

 

 

 

Q2 保育園
ほいくえん

や幼稚園
ようちえん

で、先 生
せんせい

が知
し

ってほしいと思
おも

うことはありますか？ 

・やさしい日本語
にほんご

をつかう。つまり言葉
ことば

をもっと簡 単
かんたん

に言
い

いかえる。簡 単
かんたん

に

言
い

いかえてもらうことで、外 国
がいこく

人
じん

は自分
じぶん

の日本語
にほんご

に 自信
じしん

がつく。 

・子
こ

どもたちは 集 団
しゅうだん

の中
なか

に入
はい

ると、その 集 団
しゅうだん

に適 応
てきおう

しよう（=自分
じぶん

を

合
あ

わせよう）とすると思
おも

う。だから、外 国
がいこく

人
じん

の 家
いえ

での文化
ぶんか

や言葉
ことば

のことは、

あまり気
き

にしないで接
せっ

して欲
ほ

しい。 

・日本語
にほんご

がわからなくても 話
はな

しかけてほしい。やさしい日本語
にほんご

で話
はな

しかける。 



 

Q3 日本
に ほ ん

で子
こ

どもを育
そだ

てるときに感
かん

じたことを書
か

いてください。 

・日本
にほん

はすごくよいところだけど、日本語
にほんご

を しっかり 勉 強
べんきょう

しなくてはいけ

ない。子
こ

どもを 育
そだ

てながら 日本語
にほんご

の 勉 強
べんきょう

の時間
じかん

をとるのはたいへんだ。

旅 行
りょこう

する（taravel）のもむずかしい。 

・子
こ

どもを育
そだ

てながら フルタイムで 働
はたら

くと、本 当
ほんとう

に時間
じかん

がない。それで、

言葉
ことば

を学
まな

ぶために必 要
ひつよう

なパワーがなくなってしまう。 

・はじめは言葉
ことば

の問 題
もんだい

 isssees のような たくさんの異
い

文化
ぶんか

の問 題
もんだい

がある。

でも ここで、自分
じぶん

の 国
くに

と日本
に ほ ん

の たくさんの 友
とも

だちから 助
たす

けisepport を 

もらっている。 

 

 

 

 


